
 

FUD 

Familien-unterstützender Dienst  
 

  Kinder brauchen Betreuung. 

Zum Beispiel: 

- wenn sie Freunde treffen wollen 

- wenn sie ins Jugend-Zentrum gehen wollen 

- wenn sie in die Disco oder ins Kino wollen. 

Die Eltern unterstützen ihre Kinder. 

 Familien-unterstützender Dienst 

Der Familien-unterstützende Dienst kann helfen. 

Dann können Eltern wieder etwas alleine machen. 

Zum Beispiel: 

- die Eltern haben Zeit für Hobbys. 

- die Eltern haben Zeit für die Geschwister. 

 Wir helfen den Familien dabei. 

Wir helfen den Kindern und den Eltern. 

Wir helfen den Kindern auch ohne die Eltern. 

Wir bieten: 

- Begleitung und Unterstützung 

- Regelmäßig und nach Absprache 

- angepasste Hilfe 

- Unterstützung die benötigt wird 

- gute Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen 

 Kontakt-Person 

Meike Heuberg und Pascal Kurzawa 

m Osterfeld 15a 

46562 Voerde 

02855 30360 17 / 18 
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